
沖　山　　　仁

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

（１）新基本計画の財政見通しについて

（２）大学誘致について

（３）新保健センターについて

（４）すみだ北斎美術館の開館準備について

５ 国家戦略特区における「民泊」について

６ 子どもに関する教育・福祉政策について

４ 大規模災害に備えた防災対策について

３ 東京オリンピック・パラリンピックについて

２ 区政の重要課題について

平成２８年第１回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 新年度予算案について



千　野　美智子

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）区長の予算大綱説明について 加 藤 教 育 長

（２）東京オリンピック・パラリンピックを視野に入れた文化振興にか

　　　かわる取組について

第６次住宅マスタープランの改定について

区民ニーズに応える保育のあり方について３

２

１ 平成２８年度予算案について

公明党

通 告 内 容



高　柳　東　彦

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）アベノミクスと景気動向の認識について

（２）「すみだの“夢”実現構想」と区民生活とのギャップについて

（３）「人材」という言葉の使い方について

（４）すみだ北斎美術館について

（５）新保健センターの整備について

（６）行財政改革について

（７）平和施策について

（１）子どもの貧困対策と子育て支援策について

（２）国民健康保険料、後期高齢者医療保険料の値上げ問題について

（３）中小企業支援策について

（４）防災対策について

３ 墨田区保育所等整備計画の撤回と抜本的な見直しについて

日本共産党

通 告 内 容

１ 施政方針演説と区長の政治姿勢について

２ 新年度予算案と具体的な施策について



地域連合「すみだの絆」　西　村　孝　幸

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）地域力日本一に向けた取組について 加 藤 教 育 長

（２）業務改善推進プロジェクトについて

（３）子育て環境の徹底整備について

（１）すみだトリフォニーホールの今後について

（２）文化振興基本条例制定後の成果について

教育施策について

（１）さまざまな手法を活かした教育施策の展開について

（２）学校管理職の職務のあり方について

３

２ 文化振興施策について

通 告 内 容

１ 平成２８年度予算について



あ　べ　きみこ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

について

３ 児童・生徒によるインターネットやスマートフォン、ＳＮＳの利用

２ 女性の活躍推進について

１ 施政方針を受けて

民主党

通 告 内 容



渋田　ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）予算編成後の成果について 松本選管委員長

加 藤 教 育 長

所 管 部 長

（１）浅草通りの景観について

（１）大学シェア方式の導入について

の支援・応援等について

（１）区役所での垂れ幕掲示・駅構内での宣伝や壮行会等について

（２）区内公共機関のトイレや国際手話等の対策について

（１）比例代表選挙制度の周知について

（２）１８歳・１９歳への投票呼びかけや周知について

（３）区内中学校での政治に関心を持ってもらうための取組について

（４）区内中学校での積極的な模擬投票授業の実施について

（１）教育長としての毅然とした対応について

８ ドラッグ及び振り込め詐欺対策に係る都と区の協議について

９ 亀沢保育園改築後の運営について

６ 参議院議員選挙について

７ 教育長の立場について

３ 大学誘致について

４ 結婚支援に伴う区内団体との連携について

５ 区内のリオデジャネイロオリンピック・パラリンピック出場選手へ

１ 区長の施政方針に対する決意について

２ タウンミーティングでの発言について

維新の党

通 告 内 容



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

いて 加 藤 教 育 長

平成２８年度予算について

５ 墨田区入札等外部審査委員会の問題点について

４ 墨田区の学校跡地の諸問題について

３ 東墨田の油脂工場の臭気測定が中断された問題について

墨田オンブズマン

通 告 内 容

１ 教育委員会事務局の発注契約が特定の業者に集中している問題につ

２



村　本　ひろや

答弁を求める者

山 本 区 長

４ １８歳選挙権について

３ 本所吾妻橋駅周辺の自転車対策について

日本共産党

通 告 内 容

１ 若者の雇用対策について

２ 健康遊具の増設について



と　も　宣　子

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

４ 小児生活習慣病予防健診とがん教育について

３ 医療的ケアが必要な子どもと家庭への支援について

公明党

通 告 内 容

１ 墨田区における水害対策について

２ 食品ロス問題について



佐　藤　　　篤

答弁を求める者

山 本 区 長

２ 奨学事業について

通 告 内 容

１ 地方自治の理想像について

自由民主党

３ 京島地区まちづくりについて

４ 区発注工事の平準化について


